

**CONSENTIMIENTO PARA PARTICIPAR EN EL ESTUDIO DE VALIDACIÓN DEL
INSTRUMENTO
MAESTRÍA EN EDUCACIÓN (LÍNEA EN EDUCACIÓN)
FACULTAD DE EDUCACIÓN
UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA**

Investigador Principal: Lina Marieth Martínez Henao

Asesor: Robinsson Cardona Cano

Sr (Sra.) participante:

Usted y la institución educativa que usted representa, han sido invitados a participar en el proyecto “ESTUDIO DE CASO DEL ÉNFASIS EN EMPRENDIMIENTO DE UN PROGRAMA DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS, UNA MIRADA AL DESARROLLO DE LAS COMPETENCIAS EMPRENDEDORAS DESDE LAS PRÁCTICAS PEDAGÓGICAS.”

Si este consentimiento contiene algunas palabras que usted no entiende, por favor pida explicación a uno de los integrantes del grupo de investigación para que lo asesore. Antes de tomar la decisión de participar en la investigación, lea atentamente este formulario de consentimiento y discuta con el investigador cualquier inquietud que usted tenga.

Algunos aspectos generales que usted debe saber acerca de los estudios de investigación:

Los estudios de investigación son diseñados para mejorar el conocimiento científico que puede ser útil a otras personas en el futuro. Usted puede no recibir ningún beneficio directo por su participación. Su participación es voluntaria, puede rehusarse a participar, o puede retirar su consentimiento en cualquier momento y por cualquier motivo. Es importante que entienda la siguiente información para poder decidir de una forma libre e informada si usted desea participar; puede preguntarle a la investigadora Lina Marieth o a cualquier otro miembro del grupo de investigadores cualquier duda que tenga acerca de este estudio, en cualquier momento de su ejecución.

A usted se le dará una copia de este consentimiento.

¿Cuál es el propósito de este estudio?

En este proyecto nos proponemos reconocer las prácticas pedagógicas en el desarrollo de competencias en emprendimiento del programa de Administración de Empresas con énfasis en emprendimiento adscrito a la Facultad de Ciencias Económicas en la Universidad de Antioquia seccional Bajo Cauca.

El beneficio de esta investigación es construir una ruta metodológica que permitirá formar competencias emprendedoras en estudiantes de programas de Administración de Empresas.

¿Qué procedimientos incluye el estudio?

La investigación consiste en participar en unos grupos focales y responder unas preguntas. Los grupos focales dirigidos a docentes y expertos serán realizados a través del sistema de video conferencia de la Universidad de Antioquia y está quedará grabada con fines de análisis de la información en el contexto de esta investigación.

¿Qué inconvenientes, malestares y riesgos puede haber con mi participación?

El principal inconveniente será el tiempo que tomará la aplicación de los instrumentos. Este tipo de actividades no representan ningún tipo de riesgo para los participantes. El principal malestar que podría ocasionar esta investigación es la diferencia horaria entre los investigadores y los participantes internacionales.

¿Cuántos sujetos participarán en este estudio?

Si decide participar, con usted serán 15 personas entre validadores expertos, profesores del énfasis de emprendimiento del programa de Administración de Empresas, profesores universitarios externos a la Universidad de Antioquia, estudiantes y egresados del programa.

¿Cuánto dura mi participación en este estudio?

El tiempo de duración del grupo focal es aproximadamente 60 minutos (1 hora), en caso de ser seleccionado para una segunda aplicación, se tomará un tiempo similar.

¿Cuáles son los posibles beneficios?

Es posible que usted no reciba ningún beneficio directo por la participación. (ya se mencionó antes) Sin embargo, su colaboración en la investigación puede proporcionarnos conocimientos que ayuden a programas de Administración de Empresas en Colombia a formar competencias emprendedoras a partir de las prácticas docentes.

¿Cómo será protegida mi privacidad?

Su identificación y la de la Universidad (o entidad) que usted representa solo serán reveladas en el estudio, si usted decide revelarla.

¿Decide usted revelar su identidad en esta investigación? Sí No

¿Decide revelar la identidad de su universidad y/o entidad a la que representa? Sí No

¿Tengo que pagar algo por participar en este estudio?

Usted no tendrá que pagar nada por la participación en la presente investigación.

¿Quién está financiando este estudio?

Esta investigación es realizada en el marco del curso de la Maestría en Educación en la línea de educación superior, bajo una metodología de investigación. Esta investigación no posee una fuente de financiamiento.

¿Qué debo hacer si decido terminar mi participación antes de finalizar el estudio?

Su participación en el estudio es voluntaria y usted puede negarse a participar, o retirar su participación en cualquier momento. Si usted desea terminar su participación en este estudio, por favor solicítelo a Lina Marieth Martínez Henao de forma personal comunicándose al celular 3014031877 o a través del correo electrónico marieth.martinez@udea.edu.co.

¿Qué debo hacer si tengo preguntas acerca de este estudio?

Usted tiene la oportunidad de preguntar y obtener todas las respuestas a sus preguntas sobre esta investigación antes de firmar el consentimiento. Si usted posteriormente tiene otras preguntas relacionadas con la investigación, puede llamar a Lina Marieth Martínez Henao al celular antes mencionado, o al Co-investigador Robinsson Cardona Cano al celular 3147820023.

¿Qué debo hacer si tengo preguntas acerca de mis derechos como sujeto que participa en una investigación?

Esta investigación ha sido revisada y aprobada por evaluadores asignados por la Coordinación de la Maestría en Educación de la Facultad de Educación de la Universidad de Antioquia. Si usted tiene alguna pregunta o preocupación con respecto a sus derechos como sujeto de investigación puede comunicarse con la coordinación de la maestría al teléfono 2196538 o con el Co-investigador Robinson Cardona Cano al celular 3147820023.

Acuerdo del sujeto:

He leído la información proporcionada previamente. Voluntariamente acepto participar en este estudio.

En constancia, firmo este documento de Consentimiento informado, en la ciudad de Medellín, el día 5 del mes de marzo del año 2020.

Nombre, firma y documento de identidad del participante.

Nombre xxxx xxxx Firma _____

Cédula de Ciudadanía # o Pasaporte#: xxxxxx emitido en la ciudad de: Bello (Ant.)

Nombre, firma y documento de identidad del Investigador

Nombre: Lina Marieth Martínez Henao Firma _____

Cédula de Ciudadanía #: _____ de: _____

